

Mainz, 24.01.2014

Antrag **0317/2012 zur Sitzung Behindertenbeirat der Stadt Mainz am 13.03.2012**

Parkplätze für Menschen mit Behinderungen an der Coface-Arena sollen ausgebaut werden.

Der Behindertenbeirat möge beschließen:

Die Politik und die Stadtverwaltung Mainz werden aufgefordert, in Zusammenarbeit mit dem Fußballverein Mainz 05 Verhandlungen mit der Fachhochschule Mainz aufzunehmen.

Das Ziel der Verhandlungen soll es sein, dass bei künftigen Heimspielen des FSV Mainz 05 auch Parkplätze an der Fachhochschule Mainz für Menschen mit Behinderung freigegeben werden, falls die Schwerbehindertenparkplätze am Stadion nicht ausreichen.

Begründung:

Der Arbeitskreis „Barrierefrei“ hat in seiner Sitzung am 14.02.2012 zusammen mit dem Behindertenbeauftragten des FSV Mainz 05 folgenden Sachverhalt diskutiert:

Bei gesamter Ausnutzung der Zuschauerplätze für Menschen mit Behinderung im Stadion ist es in der Vergangenheit zu Engpässen bei den Schwerbehindertenparkplätzen gekommen. Bei schönem Wetter und steigenden Temperaturen kann es sehr gut möglich sein, dass es wiederum zu Engpässen bei den Parkplätzen kommt. In Zukunft soll es Übertragungen der Spiele in 3D geben. Hierfür benötigt der Fernsehsender sehr viel Ausrüstung. Die Stellfläche für die Übertragungswagen, Container etc. befindet sich neben den Schwerbehinderten-Parkplätzen. Der Mehrbedarf der Medienanstalt reduziert die Parkplätze für Menschen mit Behinderung von ca. 60 auf 40 Stellplätze.

Somit haben sowohl der Verein Mainz 05 als auch die schwerbehinderten Zuschauer ein Interesse daran, dass es bei nicht ausreichender Zahl von Stellplätzen am Stadion eine Alternative gibt.

Wir schlagen daher vor, die nicht genutzten Parkplätze an der Fachhochschule, in Absprache mit der Fachhochschule nutzen zu können, sofern die Parkplätze direkt am Stadion nicht ausreichen.

weitere Begründung erfolgt mündlich

gez.
Thomas Elsner